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Chiude il Pestalozzi, cavità critiche nel
sottosuolo e disagi per gli studenti

C
he una parte della Città di
Marsala - come quella che da
Piazza Caprera procede per

via Tunisi e via Salemi giungendo
fino ad Amabilina - sia piena di cave,
è ormai il segreto di Pulcinella. L’at-
tenzione verso le aree più critiche si
è palesata principalmente quando nel 2013 una enorme
voragine si è aperta nel quartiere di Amabilina e recen-
temente con quella lungo la via Salemi, in direzione
della cittadina trapanese, a causa anche delle copiose

piogge di questo periodo. Peraltro
dal 2007 il Comune è dotato del PAI
- il Piano di Assetto Idrogeologico -
che individua nel territorio lilybetano
le zone più a rischio attraverso tavole
tecniche specifiche. Oggi si torna a
rivolgere uno sguardo preoccupato

alla vicenda, dopo che il Comune da ieri ha disposto la
chiusura del plesso Pestalozzi, sito in Piazza Caprera,
appartenente all’Istituto Comprensivo “Sirtori”. [ ... ]

...continua in seconda

DOPO UNA VERIFICA DEGLI SPELEOLOGI E LA RELAZIONE DEL DIRIGENTE COMUNALE LA DECISIONE 

Porto di Marsala, ieri riunione con
l’assessore Falcone. Filtra ottimismo

R
iunione tecnica in Sala Giunta del Porto,
alla presenza dell'assessore regionale alle
infrastrutture, Marco Falcone, dei colleghi

di giunta Mimmo Turano e Toni Scilla, dei depu-
tati regionali Stefano Pellegrino e Eleonora Lo
Curto, l'ex sindaca Giulia Adamo, i dirigenti
competenti del Comune di Marsala e della Re-

gione. Nel corso dell'incontro si è tornati a par-
lare della progetto pubblico, arenatasi da tempo.
Falcone ha mostrato stupore per le difficoltà che
Marsala sta mostrando in questa progettualità che
consentirebbe la messa in sicurezza del bacino
portuale, da anni ridotto in condizioni di ridotta
agibilità. [ ... ]                   ...continua in seconda

MALUMORI TRA I CONSIGLIERI CHE AVREBBERO VOLUTO PARTECIPARE ALL’INCONTRO
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CONTINUA DALLA PRIMA /2
[ Chiude il Pestalozzi, cavità critiche nel sottosuolo e disagi per gli studenti ] - E non
c’è pace per la scuola diretta da Katia Tumbarello, dopo l’inabilità di 11 aule del plesso
centrale e con i piccoli studenti trasferiti nei locali che l’Ente guidato da Massimo Grillo
ha messo a disposizione in via Grazia Vecchia. Un gruppo di speleologi ha effettuato
una verifica nel sottosuolo in cui si trova la scuola Pestalozzi e sono emerse delle no-
tevoli cavità che potrebbero essere aggravate dal maltempo e riempirsi di acqua pio-
vana. Nel prendere atto della relazione prodotta dal dirigente del Settore comunale
Pianificazione e Gestione del Territorio, il sindaco Massimo Grillo, la dirigente scola-
stica della “Sirtori” Katia Tumbarello, l’assessore Antonella Coppola e il segretario ge-
nerale Andrea Giacalone hanno pertanto convenuto sulla opportunità di sospendere le
attività scolastiche. Ciò in attesa della relazione finale il cui contenuto dovrebbe essere
rivelato in tempi brevi. Il sindaco, acquisita la relazione tecnica firmerà l’apposita or-
dinanza sindacale. La dirigente scolastica, inoltre, ha dovuto comunicare la sospensione

delle attività scolastiche alle famiglie interessate, disponendo la Didattica a Distanza
per gli alunni del plesso “Pestalozzi”. Peraltro, nel 2016 circa, l’edificio scolastico era
stato già oggetto di lavori di messa in sicurezza di piano terra e primo piano. Ma po-
trebbe non esserci una breve soluzione per il plesso, in realtà. Ecco perché la dirigenza
sta già lavorando ad un Piano B, per evitare di tenere gli alunni per troppo tempo in
DAD. Si potrebbero trasferire alcuni studenti al plesso di San Leonardo (il cui prospetto
deve essere ancora completato) ma in questo caso il Comune dovrebbe fornire un sup-
porto logistico con un pullman; gli altri invece, i più piccoli, dovranno essere ripiegati
sui doppi turni che non sono però agevoli alle famiglie che devono accompagnare i
figli a scuola anche nelle ore pomeridiane che spesso coincidono con gli orari di lavoro.
Si attende adesso la relazione conclusiva dalla quale poi l’Amministrazione dovrà de-
cidere cosa fare in materia di edilizia scolastica e di criticità connesse al problema della
cementificazione in aree con cavità. 

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Porto di Marsala, ieri riunione con l’assessore Fal-
cone. Filtra ottimismo ] - Com'è noto, la Regione ha au-
torizzato Marsala a utilizzare 700 mila euro tramite lo
strumento del fondo di rotazione per redigere un nuovo
progetto. D'altra parte, il consigliere Nicola Fici, mesi fa,
aveva evidenziato l'opportunità di riprendere il progetto
approvato nel 2013 per evitare di far ripartire l'iter da
zero, in quello che anche il presidente della Commissione
Regionale Antimafia Claudio Fava ha definito “una sorta
di gioco dell'oca”. Dalla Regione, a questo punto, si è re-
gistrata un'apertura alla riproposizione della precedente
progettualità, che però andrebbe rivista alla luce del
tempo trascorso e della successiva adozione di un nuovo
Piano regolatore del Porto, che il Consiglio comunale di
Marsala aveva approvato in funzione del progetto della
Myr. Falcone ha invitato il Comune ad assumersi le sue
responsabilità per uscire dalla situazione di limbo che si
è venuta a creare, viceversa la procedura potrebbe tornare
ad essere gestita dalla Regione, in qualità di stazione ap-
paltante. Ottimista sull'esito dell'iter si è dichiarata l'ono-
revole Giulia Adamo: “Dal 2013 – dichiara l'ex sindaca
- siamo in possesso di un progetto esecutivo, quasi can-
tierabile, fornito di tutti gli studi e di quasi tutte le auto-
rizzazioni, bloccato perchè l'amministrazione Di

Girolamo non solo non ha più risposto al Ministero ma
ha continuato a ribadire che il progetto non esisteva. Un
progetto per cui era previsto un finanziamento di 50 mi-
lioni di euro nell'ambito dell'accordo Stato-Regione. Si è
permesso che questo avvenisse nel silenzio della politica
marsalese. Ho denunciato da sola questa situazione,
senza nessun risultato. Sono contenta che, da posizioni
diverse, il consigliere comunale Nicola Fici e l'assessore
regionale Mimmo Turano abbiano ripreso con forza la
questione. In particolare, l'assessore Turano ha studiato
e interessato l'assessore Falcone che oggi (ieri, ndr) è ve-
nuto a Marsala sollecitando l'amministrazione ad utiliz-
zare il fondo di rotazione per l'aggiornamento del
progetto del 2013”. Contestualmente, però, la riunione
tecnica ha prodotto malumori politici tra i consiglieri co-
munali marsalesi che avrebbero voluto partecipare all'in-
contro. In particolare, all'inizio della prevista seduta a Sala
delle Lapidi, i consiglieri Flavio Coppola, Rino Passalacqua
e Gabriele Di Pietra hanno raccontato di non essere stati
ammessi a partecipare all'incontro. “Assurdo che di fronte
a un tema così importante, i consiglieri comunali vengano
tenuti fuori”, ha affermato Coppola a Sala delle Lapidi,
mentre Di Pietra si è rammaricato perchè non è stata data
la possibilità ai consiglieri di rappresentare la città. [ v. f. ]

T
onnellate di sigarette arriva-
vano dalla Tunisia su grosse
imbarcazioni: al confine delle

acque territoriali italiane, la merce
veniva trasbordata su potenti moto-
scafi e consegnata lungo le coste tra-
panesi. Le indagini del nucleo di
polizia economico finanziaria di Pa-
lermo hanno svelato il grande affare.
E questa mattina i procuratori euro-
pei delegati Geri Ferrara e Amelia
Luise hanno disposto un provvedi-
mento di fermo per 13 persone: sei
tunisini e sette italiani. I finanzieri

del Gico, il gruppo d’indagine sul
crimine organizzato, hanno indivi-
duato due organizzazioni di contrab-
bandieri: una si occupava del
trasferimento delle sigarette dalla
Tunisia in Sicilia, l’altra curava la di-
stribuzione verso il capoluogo. Sei
degli arrestati (quattro italiani e due
tunisini) percepivano il reddito di
cittadinanza. Le aree maggiormente
interessate agli sbarchi sono state
quelle di Mazara del Vallo, Marsala
e Campobello, alcuni trasbordi sono
stati registrati anche nel siracusano.

Se immesse sul mercato, le sigarette
di contrabbando avrebbero fruttato
introiti illeciti per 3,5 milioni di euro.
Nelle intercettazioni, le sigarette
erano “limoni”. Nei giorni scorsi un
motoscafo è stato bloccato dai finan-
zieri del Gico di Palermo in dire-
zione Marsala. A bordo vi era
Bartolomeo Briguglia, 53 anni di
Campobello, con una tonnellata e
mezzo di sigarette di contrabbando
di marca “Pine Blue” e “Royals”
provenienti dal Nord Africa.
L’uomo fu arrestato. 

DOPO IL MOTOSCAFO CON UNA TONNELLATA E MEZZO DI SIGARETTE, NUOVA OPERAZIONE

Contrabbando di sigarette fino
a Marsala, fermate 13 persone

I
l maltempo che
nei giorni scorsi
ha investito

Marsala, ha causato
alcuni danni. Per le
forti raffiche di
vento, un palo della
luce in Piazza Del
Popolo e un sema-
foro si sono abbat-
tuti sulla strada, con
immediato inter-
vento della Polizia
Municipale; mentre
grossi rami si sono
staccati in via Si-
billa, viale Isonzo e
Piazza Del Popolo,
con il conseguente
intervento dei Vigili
del Fuoco. Ieri
l 'Amministrazione
ha coordinato gli in-
terventi a comin-
ciare dalla litoranea
sud dove l'Assesso-

rato ai Lavori Pub-
blici ha seguito la
rimozione delle
alghe che avevano
invaso la carreg-
giata dalla Florio
alla palazzina In-
gham; qui mezzi e
uomini del verde
pubblico hanno
spazzato la carreg-
giata, ora nuova-
mente transitabile.
Sul versante nord,
allo Stagnone detriti
hanno occupato la
pista ciclopedonale.
I tecnici dell'Ener-
getikambiente con
l'assessore Gandolfo
hanno effettuato un
sopralluogo, cui se-
guirà la relazione
sugli interventi di
competenza.

Maltempo a Marsala,
tutti gli interventi
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IL PRESIDENTE DELL'AULA: "APPROVARE SUBITO IL BILANCIO 2022 O MARSALA SARÀ IMPRATICABILE"

L
unga seduta del Consiglio comu-
nale di Marsala quella che si è te-
nuta nella giornata di lunedì 29

novembre. Dopo il regolare prelievo sono
stati approvati diversi punti (sei per la pre-
cisione) relativi ad alcuni debiti fuori bi-
lancio. Sono stati illustrati dal neo
presidente della commissione Bilancio,
Pino Ferrantelli ed approvati tutti all’una-
nimità. Prelevato poi il punto relativo alle
cosiddette variazioni di Bilancio. E’ in-
tervenuto subito l’assessore al ramo del
comune di Marsala Michele Milazzo.
L’esponente della giunta ha detto che
l’atto risulta condizionato dalla situazione
pandemica del Paese anche in tema di

mancati introiti di tasse dovute. Poi la pa-
rola è passata per l’illustrazione tecnica al
dirigente del settore Bilancio e Finanze
Filippo Angileri. Pino Ferrantelli in qua-
lità di presidente dell’apposita commis-
sione consiliare ha comunicato che non
sono arrivati ancora al voto ma che co-
munque si può votare l’atto. Qualche
chiarimento relativo al fondo contenziosi
è stato chiesto da Nicola Fici. “Vorrei ca-
pire perché, malgrado la sostituzione pre-
vista delle lampade pubbliche, si prevede
un aumento delle bollette della luce elet-
trica”. Il Presidente Enzo Sturiano si è an-
cora una volta lamentato della mancanza
di puntualità della trasmissione degli atti

al Consiglio comunale. “Io vivo il terri-
torio, ma non capisco perché i lavori pub-
blici non sono iniziati malgrado abbiamo
approvato il Bilancio già da mesi e non
sono stati accesi i relativi mutui. Occorre
approvare immediatamente il bilancio del
2022 altrimenti Marsala sarà impratica-
bile. La città è piena di buche. Il canile
comunale è in una situazione indecorosa,
i cani stanno in mezzo all’acqua”. Il diri-
gente Angileri ha risposto che ci sono
molti incassi non riscossi. “I mutui si po-
tevano accedere, perchè non ne sono stati
accesi altri dall’ufficio tecnico bisogna
chiederlo ai colleghi del settore”. E’ in-
tervenuto anche il consigliere Gabriele

Di Pietra il quale lamenta che il suo ruolo
è ridotto visto che occorre votare subito
e quindi non si potrà produrre ad alcun
emendamento. “Dobbiamo essere certi
quando si decide come spendere le
somme pubbliche”. Ha detto Flavio
Coppola. Nicola Fici ha chiesto che per
il futuro occorre la presenza di tutti i di-
rigenti dei vari settori in Aula. “Riquali-
ficare alcune zone è importante, ma la
città ha bisogno di porre attenzione anche
alle diverse zone della città. Il sindaco
Massimo Grillo deve venire più spesso
in aula per confrontarsi”. Le variazioni
sono state poi approvate con 11 voti fa-
vorevoli e 3 astenuti.

Marsala: il Consiglio approva le variazioni di Bilancio,
Enzo Sturiano parla di strade piene di buche e del canile

DALLA VIA ANSELMI CORREALE ALLA VIA CURATOLO NIENTE MEZZI DALLE 17 ALLE 24

T
utelare l’incolumità dei pedoni ed offrire mag-
giori spazi per il distanziamento interpersonale.
Sono le motivazioni alla base del provvedimento

della Polizia Municipale di Marsala che, su direttiva
dell’Amministrazione comunale, ha interdetto alla cir-
colazione veicolare alcune vie del centro storico che in-

tersecano la via XI Maggio. Ciò in linea con quanto già
previsto dalla precedente Amministrazione in tema di
riduzione del traffico in centro storico. In particolare,
le vie Anselmi Correale, Cammareri Scurti, D’Anna,
Caturca e Curatolo, fino all’incrocio con la via Gar-
raffa, a decorrere da questa settimana resteranno

chiuse al transito nelle giornate di venerdì, sabato e
domenica, ma solo dalle ore 17 alle ore 24. Nella fa-
scia oraria di chiusura potranno circolare i residenti/ti-
tolari di passi carrabili ubicati nelle suddette strade,
solo al fine di raggiungere i propri posti auto o per mo-
mentanee esigenze.

Si amplia la Ztl in centro storico, vie chiuse nel week end
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DAI BUONI A "DALL’IO AL NOI” COME SONO STATE USATE LE RISORSE DEL FONDO DI SOLIDARIETÀ

I
l disagio sociale ed
economico causato
anche a Marsala dal-

l’emergenza sanitaria,
maggiormente sofferto
dalle fasce più deboli
della popolazione, è stato
contrastato dall’Ammini-
strazione comunale con
adeguati strumenti messi
in atto dall’Assessorato ai
Servizi sociali diretto da
Giuseppe D’Alessandro.
In particolare, come si
evince dalla relazione pro-
dotta dalla dirigente Ma-
tilde Adamo – ed inviata
anche alla Prefettura di
Trapani che monitora gli
interventi dei Comuni del

territorio – nell’ultimo bi-
mestre gli aiuti alla citta-
dinanza si sono
concentrati sull’assegna-
zione dei “buoni spesa” e
nella realizzazione delle
azioni previste nel pro-
getto “Dall’Io al Noi”. Sul
fronte delle risorse asse-
gnate dal Fondo di Solida-
rietà Alimentare stanziato
dallo Stato – quasi 750
mila euro -, ai 1.044 nu-
clei familiari in condi-
zione di disagio
economico e sociale, sono
stati assegnati oltre
600mila euro, con conse-
gna dei voucher elettronici
in due tranche a seguito di

avvisi e bandi. Con ri-
guardo al progetto “Dal-
l’Io al Noi”, la
coprogettazione con sog-
getti del Terzo Settore – al
fine di fornire aiuti alle
fasce deboli della popola-
zione colpite dall’emer-
genza Covid – ha visto

concretizzarsi numerose
azioni: sostegno al paga-
mento di utenze, farmaci,
canoni di locazione, acco-
glienza abitativa in caso di
emergenza; orientamento
formativo/lavorativo per
chi è rimasto disoccupato
o ha subito danni per l’at-

tività professionale svolta;
contenimento dello stato
di solitudine; misure di
solidarietà alimentare; po-
tenziamento dell’attività
socio-aggregativa per i di-
sabili; attività ludico/ri-
creative in favore di
minori in famiglie disa-
giate. Altre attività pronte
a partire: il Centro ascolto
tossicodipendenze, il Cen-
tro Elios per gli aiuti a di-
sabili adulti e minori,
l’attività educativa domi-
ciliare, le due Giornate so-
ciali del prossimo
dicembre, quella sulla di-
sabilità il 3 e sullo Sport
Inclusivo il 23.

Contrasto ai disagi socio-economici da Covid,
relazione del Comune di Marsala alla Prefettura

IL PIANO URBANISTICO GENERALE DOVREBBE CONSENTIRE DI PIANIFICARE LO SVILUPPO TERRITORIALE

I
l dipartimento Urbani-
stica della Regione Si-
ciliana ha assegnato un

contributo di 45 mila euro
al Comune di Marsala per
la redazione del PUG. Be-
neficeranno delle somme
stanziate dalla Regione 57
Comuni siciliani, di cui 7
trapanesi. Oltre che per
Marsala, il contributo è
previsto anche per Trapani,
Mazara del Vallo, Paceco,
San Vito Lo Capo, Poggio-
reale e Castellammare del

Golfo, in tutti i casi per un
importo pari a 45 mila
euro. Sono state escluse da
tale beneficio le ammini-
strazioni di Campobello di
Mazara (perchè la richiesta
si riferiva al Prg e non al
Pug) e Buseto Palizzolo (in
quanto l'istanza non era ac-
compagnata da una deli-
bera di giunta). Piazzatasi
al 44° posto della graduato-
ria stilata dal Dipartimento
Urbanistica tra i Comuni
beneficiari del contributo,

Marsala, com'è noto, ha
uno degli strumenti urbani-
stici più vetusti in assoluto
(quello vigente è relativo al
1977) e l'adozione del
Piano Regolatore Generale
è stata più volte e per vari
motivi rinviata. Il Pug, di
fatto, rappresenta la ver-
sione aggiornata dei vecchi
Prg, offrendo l'occasione di
definire l'indirizzo che la
città intende dare al proprio
sviluppo territoriale nei
prossimi anni, con lo scopo

di evitare che la mancanza
di una programmazione ur-
banistica adeguata com-
porti la reiterazione degli
errori del passato in termini
di cementificazione e di
abusivismo. Il decreto fir-
mato dal dirigente generale
del dipartimento dell'Urba-
nistica completa l'attua-
zione di una norma
promossa dal governo Mu-
sumeci e introdotta nell'ul-
tima legge di Stabilità
regionale, con cui l'asses-

sorato del Territorio ha
stanziato i primi 500mila
euro da distribuire a Co-
muni, consorzi di Comuni
e Città metropolitane per
sostenere le spese per la re-
dazione, la revisione e la
rielaborazione degli stru-
menti territoriali e urbani-
stici, dei piani attuativi e
degli studi di settore spe-
cialistici affidati a profes-
sionisti, così come previsto
dalla legge di riforma urba-
nistica.   

Dalla Regione 45mila euro per il Pug di Marsala
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OGGI ALLE ORE 19 LA SCRITTRICE RACCONTA UN NOIR AMBIENTATO A FIRENZE

L
a programmazione alla Biblioteca So-
ciale Ex Libris di Otium continua oggi
presso la sede di via XI Maggio/Pa-

lazzo Damiani. Oggi l’autrice Ruska Jorjo-
liani racconta “Tre vivi e tre morti” (Voland
edizioni). Un romanzo familiare dalle vena-
ture noir, dove quella nascosta sotto il tappeto
è polvere da sparo, dove tenersi stretta
un’esistenza banale si rivela meno semplice
che premere il grilletto. E dove storie e pas-
sati si intrecciano a Firenze alla fine degli

anni ’50. Ruska Jorjoliani nasce a Mestia nel
1985, in Georgia. Dal 2007 vive stabilmente a
Palermo. Inizia a scrivere dieci anni fa, in ita-
liano. Nel 2009 vince il premio Mondello Gio-
vani SMS Poesia con un componimento
dedicato a Dino Campana. Nel 2015 esordisce
con “La tua presenza è come una città” (Cor-
rimano Edizioni), di cui nel luglio 2018 è
uscita la traduzione tedesca. L’appuntamento
ad Otium è alle ore 19. A conversare con l’au-
trice, la giornalista Barbara Lottero.

Ad Otium Ruska Jorjoliani presenta “Tre vivi, tre morti”

L’ASSOCIAZIONE BATTICUORE REALIZZA UNO SPETTACOLO DI BENEFICIENZA ASSIEME A “CIURI”

“R
isate cu’ tutti u cori”, con En-

rico Guarneri e Salvo La

Rosa, è il titolo dello spetta-
colo di beneficenza organizzato dall'Asso-
ciazione ‘Batticuore… Batti Onlus’ in
collaborazione con l'associazione culturale
“Ciuri” per il 22 dicembre alle ore 21.30
al Teatro Impero di Marsala. Un appunta-
mento da non perdere, con uno dei presen-
tatori più amati dal pubblico siciliano e con
il personaggio “Litterio Scalisi”. Una se-
rata all’insegna dell’allegria che prelude le

festività natalizie e che coniuga il relax e la
sensibilizzazione alla prevenzione medica
con particolare riguardo alle malattie car-
diovascolari. L’attività di prevenzione ha
sempre contraddistinto ‘Batticuore…
Batti”, nata dall'idea di un gruppo di amici
con l'intento di creare una palestra di con-
fronto tra “Scienza, Medicina e Noi Pa-
zienti”. Il costo del biglietto per assistere
allo spettacolo è di 12 euro. Prevendita
presso l’Agenzia “I Viaggi dello Stagnone",
in via dei Mille a Marsala. 

All’Impero risate “di cuore” con Guarneri e La Rosa

L
a Sala Conferenze Com-
plesso Monumentale San
Pietro, nei giorni scorsi, ha

ospitato l’incontro culturale con
Ettore Sammartano che ha pre-
sentato il libro “Un Sorriso Pa-
gato a Rate e altre 21 storie
assurde, irreali, surreali e sempre
impossibili, per Sorridere, com-
muoversi e pensare” di Enrico
Borgatti, edito dalla CR Compa-

gnie Riunite srl Edizioni di Mi-
lano. Con proiezione di sei video
in cui l’attore di prosa Edoardo
Sala ha letto alcuni brani tratti dai
racconti. Molto interessante è
stato il giudizio che Sammartano
ha dato dell’autore: “Eclettico,
dalla scrittura ricercata e scorre-
vole. E nuovo: quasi rivoluziona-
rio per come costruisce i racconti,
magari partendo dalla fine, o da

metà, oppure intramezzandoli di
brani che nulla hanno a che fare
col racconto, ma che non distur-
bano né rendono difficoltosa la
comprensione della storia. Sono
dei divertenti siparietti, messi in
bocca all’autore o a un ipotetico,
spesso pungente lettore. “Il
nuovo” mi ha fatto ricordare il Pi-
casso delle sue prime opere”.
Borgatti, che ha vissuto tra la

scrittura e gli affari, da abile
uomo di commercio, ha voluto
come primo racconto una dolcis-
sima storia natalizia che rende
questo libro un economico regalo
di Natale, diciamo un modesto
presente alla stregua dei bigliet-
tini multicolori di alcuni anni fa.
Il libro distribuito a livello nazio-
nale, può essere richiesto in qual-
siasi libreria.

Il “sorriso a rate” di Borgatti raccontato da Ettore Sammartano
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PARLA IL DS SIGEL E COMPONENTE DEL CDA LEGA: “MAI UN ASSESSORE REALMENTE CAPACE”

I
l settore del Volley nel nostro territorio e in Sicilia,
sta avendo un notevole richiamo mediatico per la
forza con cui le società dell’isola hanno costruito

rose e settore giovanili competitivi nel contesto nazio-
nale. Società, come la Sigel Marsala da diversi anni
sulla cresta dell’onda A2, che fanno sentire la propria
voce grazie alla presenza di dirigenti in Lega e FIPAV
Sicilia. Il direttore sportivo Sigel Maurizio Buscaino,
eletto al Consiglio di Amministrazione per la serie A2
Lega Femminile di Volley, ci fa il quadro della situa-
zione pallavolistica nel territorio e in Sicilia.  Al tavolo
in Lega quali tematiche state affrontando, soprat-
tutto per il Mezzogiorno? Non abbiamo ancora potuto
fare un CdA in presenza, ma solo online causa Covid.
Al momento allo studio c’è la riforma dei Campionati
di Volley e siamo concentrati su questo e sul prossimo
Protocollo Sanitario. Per quanto riguarda lo Sport al
Sud, la principale problematica che combattiamo da
sempre è la distanza e gli spostamenti, soprattutto nelle
isole. Ed è pure su questo punto che stiamo lavorando
nella riforma biennale 2023-2024, per rendere più gra-
devole la logistica. Si sta pensando di strutturare diver-
samente i Campionati. Sarà poi la Federazione ad avere
l’ultima parola.  In Sicilia quali sono le squadre nei
Campionati che contano? In A2 sono la Sigel Mar-
sala, Ragona, Catania e Modica, le più alte rappresen-
tanti della Volley siciliana in Italia. Poi nella Pallavolo
maschile ci sono due società in A3. Parliamo di im-
piantistica siciliana. Ci sono differenze tra la parte
Orientale e quella Occidentale dell’isola? Sì. Da noi

ci potrebbe essere una impiantistica,
ma è abbandonata; si pensi al Palaz-
zetto dello Sport di Marsala, i lavori lo
hanno lasciato come 50 anni fa, oppure
la Palestra Bellina: se non ci fosse la
Sigel a fare interventi al Comune non
interesserebbe. Anche a Palermo ci
sono problematiche nei palazzetti. Ad
Agrigento già è diverso, oltre al Pala-
sport di Favara, hanno il Palamoncada
ed altre strutture che stanno sistemando
per la A2; Catania e Modica non hanno
problemi e persino Trapani sta meglio
di Marsala grazie al funzionante Pala Conad. La nostra
città vive una carenza di impianti nonostante abbia una
società, la Sigel, in serie A da 7 anni. A Marsala il Pa-
lasport non riesce a diventare la casa della Volley?
E’ una follia che una società che porta il nome di Mar-
sala in giro per l’Italia, non abbia un Palasport e che
debba pagare per giocare nella propria Città. Il Palaz-
zetto è stato dato in gestione ad un’altra società e si pre-
tendono somme stabilite per giocare lì. Al di là di ciò,
l’impianto non è in situazione ottimale, nei bagni i sa-
nitari sono in condizioni precarie. Altri Palazzetti italiani
sono dei salotti mentre quando squadre come Busto o
Ravenna giocano a Marsala non trovano una bella ve-
trina. Fondi e investimenti nel settore: quali rapporti
ha la Lega con i Governi nazionale e regionale?Ab-
biamo una linea diretta con il Governo grazie al Presi-
dente della Lega che è sempre in contatto con il

Ministro dello Sport e il Sottosegretario
Valentina Vezzali. D’altronde rappresen-
tiamo uno degli Sport con più tesserati
anche rispetto al Calcio stesso. Puntate
molto sul settore giovanile in Sicilia?
Con quali iniziative? A Marsala si sta
ripartendo dopo un anno e mezzo di stop
a causa del Covid, le famiglie fanno dif-
ficoltà a portare i figli in palestra, si ha
paura di eventuali contagi. La Sigel per
obbligo di Lega deve giornalmente sa-
nificare tutto, seguiamo il Protocollo sa-
nitario alla lettera. Però il pericolo ci

può essere sempre perché le bambine frequentano le
scuole. La Sigel veniva da un settore giovanile impor-
tante prima del Covid, con oltre 150 giovani atlete.
Oggi stiamo ritornando, contiamo 85-90 iscritti. La
Sigel, in cui lei riveste il ruolo di ds, già dallo scorso
anno ha ottenuto grandi risultati. Quali sono i
prossimi obiettivi? Speriamo di ripetere la stagione
dello scorso anno. Il Campionato è ancora lungo per
pensare di approdare ai play off. Poi il giorno in cui
riusciremo ad avere un adeguato impianto sportivo
possiamo pensare a cose più importanti. Avete un dia-
logo con l’Amministrazione comunale? In generale
di Sport all’interno dell’Ente comunale ne capiscono
veramente poco. Non c’è mai stato un assessore real-
mente capace. Dialogare con chi non conosce i reali
problemi delle squadre di serie A in particolare, è
come parlare col muro. 

Buscaino: “A Marsala la grande Volley con grandi impianti"
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SUI PODI D’ERRICO, CAMMARATA E DI SARNO. LEONARDO MAZZARA CAMPIONE PROVINCIALE

D
a Gela a Firenze, passando per Trapani e Palmanova del
Friuli, i colori e gli atleti della Polisportiva Marsala Doc
hanno “monopolizzato” l’ultima domenica di gare lungo

lo Stivale. Alla Maratona di Firenze hanno partecipato Thierry
Maximilien Morgana, Michele D’Errico, Damiano Ardagna,
Ignazio Abrignani e Salvatore Villa. E ancora una volta, a dir poco
pregevoli sono state le pregevoli le prestazioni dei primi due, che
hanno tagliato il traguardo, rispettivamente con il tempo di 3 ore,
15 minuti e 48 secondi e 3:22:20. Tempo, quest’ultimo, che a
D’Errico è valso un prestigioso secondo posto nella categoria
SM65. Di rilievo anche la prova di Ardagna (3:38:18). A seguire,
hanno tagliato il traguardo e conquistato l’agognata medaglia anche Abrignani e Villa.
Tutti hanno dovuto fare i conti con un freddo “bestiale” che certamente non ha agevolati
chi correva. E avverse condizioni meteo hanno incontrato gli atleti che hanno parteci-
pato, in contemporanea, alla Mezzamaratona di Gela, terza prova del Grand Prix re-
gionale Fidal. La seconda parte della gara è stata “baciata” da una pioggia battente, che
comunque tutti hanno affrontato con il sorriso sulle labbra per la grande passione per
la corsa, che talvolta sfiora quella sana follia senza la quale sarebbe impossibile affron-

tare queste prove, in una giornata uggiosa. A Gela, il più veloce
tra i tesserati della società del presidente Filippo Struppa è stato
Silvio Giardina (1:33:23), sesto nella SM55. A seguire, Ignazio
Cammarata (1:40:41), Giuseppe Cerame (1:42:43), Antonio Pizzo
(1:43:44). Ma da sottolineare è la prova di Luca Cammarata, se-
condo nella categoria “promesse”, l’unico a salire sul podio tra i
marsalesi. A sfiorare il podio (4° posto) è stata invece Matilde
Rallo (SF50). E a provare l’ebrezza di tagliare il traguardo, po-
tendo mettersi al collo la meritata medaglia, sono stati anche Do-
menico “Mimmo” Ottoveggio, Santino Nizza, Antonio
Tumbarello e Giuseppe Pipitone. A Trapani, invece, al campo

Coni, si è corso in pista. E qui, il giovane Leonardo Mazzara si è laureato campione
provinciale, mentre Edoardo Di Sarno ha conquistato un ottimo terzo posto di categoria.
In gara anche Michele Torrente e Andrea Greco. Ma le maglie della Polisportiva Mar-
sala Doc sono state presenti persino a Palmanova del Friuli, dove Nicolò Palmeri e Cri-
stian Ruzzarin hanno partecipato alla mezzamaratona. E domenica prossima a Marsala,
la 21° edizione del Trofeo podistico “Garibaldino”, che avrà, per la terza volta, come
splendido campo di gara il Parco dell’ex Salinella.

La Marsala Doc rappresentata a Gela, Firenze e Trapani

S
i è svolto a Marsala un nuovo stage di ju jitsu e
difesa personale, presso la Palestra Centro Studi
Arti Marziali Via Saffi diretta dal Maestro Igna-

zio Parrinello. “Dopo tanto stop a causa della pande-

mia - afferma il Maestro Parrinello - siamo stati orgo-
gliosi di rivedere i giovanissimi atleti”. Lo stage è stato
il preludio alle nuove attività di Difesa Personale ri-
volte anche a donne e uomini. 

Stage di Ju Jitsu e difesa personale
per i piccoli del maestro Parrinello


